



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

11/12/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Entrevista / Santiago Creel Mirada (Presidente de la Cámara de Diputados)



CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Lo que está pasando en México es que el Gobierno, el régimen de López Obrador está constante y sistemáticamente atacando a nuestras instituciones democráticas; hoy fue el INE, anteriormente fue la prensa libre, la división de poderes, el federalismo con nuestros gobernadores y presidentes municipales y con el resto de los órganos de autonomía constitucional. El inicio de nuestra transición tuvo que ver con la modernización de nuestros procesos electorales y el INE ha jugado un papel clave en todo esto; López Obrador trató de entrar por la puerta de atrás y presentó una serie de iniciativas y quiso aprobarlas en un par de horas con su Reforma Electoral. Por otra parte, en el tema de lo que está sucediendo en el Congreso del Perú, el papel que está teniendo el Gobierno mexicano es totalmente reprobable, se están conduciendo las relaciones internacionales sin respetar los Derechos Humanos que es una obligación del Presidente de la República, así lo establece la Constitución, porque estos surgen de la democracia y lo que está haciendo el Presidente es atentar contra de un sistema democrático como el del Perú porque no se pueden dar autogolpes de Estado como lo hizo el presidente Castillo. En el caso del diputado Christian Von Roehrich es un patrón de conducta, no es algo aislado, pero lo que es increíble es la publicidad, la manera como han empacado esta campaña punitiva en contra de la oposición; porque, además, todos nosotros incluyéndome, estamos siendo investigados, eso está bien, pero que lo hagan para todos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADn2oOyNNqlbrlY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211811&parId=75F18D3264FEE48F%211743&o=OneUp>